



Búsqueda de adulto mayor extraviado continúa con más de 30 voluntarios

LABOR. Alejandro Gallardo de 63 años se perdió el 2 de julio.

Este miércoles continuaron los operativos de búsqueda del adulto mayor extraviado el pasado 2 de julio, desde el sector Quinto Centenario en Rahue Alto.

Alejandro Gallardo, de 63 años, padece demencia senil y fue visto por última vez en las inmediaciones de calle Madrid; desde ahí su familia lo busca desesperadamente, con

el apoyo de la Unidad de Rescate Acuático y Terrestre (Urat) de Osorno.

Además, en las inmediaciones del lugar donde desapareció el adulto mayor siguen trabajando intensamente diversas unidades especializadas, entre las que se cuentan la ONG SAR Chile Valdivia, Drones UAV Osorno y Urat, quienes han desplegado un contingente de 30

voluntarios.

Las labores de rastreo se han concentrado en distintos puntos del sector, con el apoyo de tecnología aérea y tácticas de búsqueda terrestre, sin que hasta ahora se registren noticias positivas.

Las autoridades continúan llamando a la comunidad a entregar información que contribuya a encontrarlo.



EL ADULTO MAYOR ES BUSCADO POR TIERRA Y EN EL RÍO RAHUE.